

Le Grand Prix de la casserole parisienne remis mardi soir

Cette cérémonie distingue les pires projets en matière d'urbanisme et d'aménagement de la capitale.

Organisée par un regroupement d'associations, qui regrettent de n'avoir pas vu se mettre en place des "comités permanents de concertation pour les grandes opérations d'urbanisme", cette cérémonie veut mettre en avant les projets ratés d'urbanisme.

Sous l'égide de Marc-Ambroise Rendu, ancien président de Ile-de-France Environnement, plusieurs associations parisiennes présenteront, diaporama à l'appui, huit projets désastreux selon elles. En lice :

- [La rénovation des Halles](#) : une mauvaise affaire pour les Parisiens (par Gilles Pourbaix - Accomplir)
- Le quartier de tours Masséna-Bruneseau (par Fabrice Piault - Association Tam-Tam)
- Le [stade Jean-Bouin](#) et la mort du sport scolaire et associatif dans le XVI^e arrondissement (par Bertrand Biette - Comité de Défense du Sport de Proximité)
- La ["Samar hautaine"](#) (par Rémi Koltirine - SOS Paris)
- La transformation du Grand Écran Italie en magasins (par Marie-Brigitte Andrei - Sauvons le Grand Ecran)
- Le bétonnage du Bois de Boulogne par LVMH (par Marc Servel - Coordination pour la Sauvegarde du Bois de Boulogne et de ses Abords)
- La [Tour Triangle](#) à la porte de Versailles ou la démesure urbaine (par Patrice Maire - Monts 14)
- Roland-Garros : le massacre du [Jardin Botanique des serres d'Auteuil](#) (par Jean-Louis Tissier - Comité de soutien des serres d'Auteuil)

Le public présent dans la salle votera pour son vainqueur.

<http://www.metrofrance.com/sport/le-grand-prix-de-la-casserole-parisienne-remis-mardi-soir/mkeE!WBdNoDFVyS6o/>